

# BAB I

## Pendahuluan

### 1.1 Latar Belakang

Sejalan dengan berkembangnya teknologi yang menjadi cara bagi masyarakat untuk berinteraksi dengan teknologi yang serba cepat dan canggih saat ini adalah secara online dengan menggunakan perangkat *mobile*. Dan dengan perkembangan teknologi tersebut, Informasi dapat ditemukan oleh masyarakat dengan lebih cepat dan mudah, baik di dalam maupun di luar negeri.

Dengan terjadi perkembangan teknologi yang semakin canggih, maka pemikiran dan pandangan manusia terhadap suatu hal akan ikut berkembang dengan cara menyesuaikan dengan keadaan yang sedang terjadi. Dan dengan adanya teknologi sangat berpengaruh dalam kehidupan masyarakat dalam besosialisai, tidak hanya itu masyarakat di era serba digital saat ini sangat merasa didukung oleh teknologi, dan teknologi juga sangat membantu kehidupan masyarakat.

Adanya perkembangan tidak hanya memudahkan komunikasi, tetapi juga membantu dalam pencarian kerja, pelatihan gratis, seminar, pengumpulan informasi instan, dan juga sebagai alat hiburan bagi masyarakat, dan dapat menjadi sumber pendapatan bagi masyarakat. Di era digital yang berkembang pesat saat ini, teknologi informasi dan komunikasi menjadi bukti bagaimana media digunakan di Indonesia.

Teknologi komunikasi ini dikembangkan untuk membantu manusia memenuhi kebutuhan informasinya. Dan salah satu contoh teknologi komunikasi adalah internet, internet merupakan salah satu pengertian dari perkembangan teknologi informasi yang memberikan dampak yang besar bagi kehidupan masyarakat, karena internet merupakan alat yang saat ini digunakan di seluruh dunia oleh semua orang di semua negara.

Kebutuhan masyarakat akan informasi sangat menuntut berbagai produsen informasi, karena sumber informasi sangat beragam dan terus berkembang bahkan setelah zaman yang semakin maju ini. Perkembangan teknologi tentunya memiliki pengaruh yang besar dalam proses penyebaran informasi. Jika pada zaman dahulu kita mendapatkan informasi hanya melalui media cetak, sekarang kita bisa lebih cepat memperoleh informasi melalui media online.

Di Indonesia khususnya media online sangat dibutuhkan oleh masyarakat dalam memenuhi kebutuhan informasi, karena media online telah berkembang dengan cukup signifikan. Perkembangan ini telah memunculkan berbagai media online yang dapat memberikan informasi atau berita audio dan visual terkini dengan cara yang mudah diakses, cepat dan terkini. Teknologi semakin hari semakin menunjukkan perkembangannya yang pesat, yang ditandai dengan terbentuknya media baru atau biasa disebut *New Media*.

Hadirnya new media ini menjadi salah satu bukti dari adanya perkembangan teknologi, dan hadirnya *new media* ini semakin memudahkan masyarakat dalam

mendapatkan berbagai macam informasi dengan cara yang praktis, ekonomis, dan tentunya mudah di akses.

Youtube adalah contoh tentang bagaimana media baru dibuat. Chad Hurley, Steve Chen, dan Jawed Karim, tiga orang yang mendirikan program yang dikenal dengan *Youtube*. Tujuan *Youtube* adalah untuk memungkinkan pengguna mengunggah video yang kemudian dapat dilihat dan dinikmati oleh orang-orang di seluruh dunia. Tidak hanya itu hingga saat ini Youtube bisa melakukan Live Streaming, Mengunggah Story seperti di Instagram, dll. Semakin lama Youtube mengupgrade aplikasinya dengan lebih keren lagi.<sup>1</sup>

Hingga saat ini *Youtube* memiliki peranan yang cukup besar di kehidupan masyarakat, karena dengan adanya *Youtube* masyarakat dapat menonton, mendapatkan Hiburan dan Informasi hanya dalam waktu yang sekejap, hal ini tentunya sangat memudahkan masyarakat. Hal ini tentunya sedikit menggeser posisi minat untuk menonton atau mendapatkan berita terbaru di Televisi. Dimana pada saat belum ada *Youtube* masyarakat harus terlebih dahulu mendapatkan berita dan hiburan di Televisi yang dimana Televisi tidak dapat kita bawa kemana mana. Dan program program di televisi juga sudah diatur jam tayangnya, berbeda dengan Youtube yang dapat di akses dan nikmati tanpa adanya batasan waktu dan tempat.

Dengan hadirnya *Youtube* ditengah pesatnya perkembangan teknologi ini tentunya akan menghadirkan atau memberikan dampak yang positif maupun negatif. Youtube hadir sebagai salah satu pilihan bagi para masyarakat khususnya kaum

---

<sup>1</sup> Youtube Sebagai Sarana Komunikasi Bagi Komunitas Makassar vidgram hal 259

milenial yang saat ini ingin semua hal bisa didapatkan dengan praktis. Jika pada zaman dahulu kita hanya bisa mendapatkan berita melalui koran dan televisi, hadirnya *Youtube* ini sangat mempermudah kita mendapat berbagai berita terkini dan terupdate.

Sebagai salah satu media yang bergerak dalam memberikan informasi kepada masyarakat Mata Milenial Indonesia menghadirkan program berita singkat yang bernama *Flash News*, dimana dalam program ini nantinya akan ditampilkan berita berita terkini, terupdate, dan pastinya dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya.

Hadirnya program *Flash News* merupakan salah satu cara agar dapat meningkatkan minat memperoleh berita masyarakat yang disajikan dengan tampilan yang masih memiliki nilai *entertainment* sehingga tidak akan membuat para penonton atau *subscribers youtube* Mata Milenial Indonesia Tv bosan.

Dan dalam proses itu sendiri tentunya dibutuhkan peran dari penulisan *Thumbnail* dan *Pop Up* hingga dapat menarik minat menonton berita, sebagai penulis program *Flash News* harus bisa menghadirkan kata kata atau kalimat yang nantinya akan menarik minat para penonton atau *subscribers youtube* Mata Milenial Indonesia Tv.

*Thumbnail* sendiri merupakan satu hal yang penting dalam sebuah tayangan di program, *Thumbnail* merupakan representasi dari sebuah gambar besar dimana nantinya ini akan memudahkan penonton untuk mencari.<sup>2</sup> Selain itu *Thumbnail*

---

<sup>2</sup> Ppkn.co.id

dalam program *flash news* ini memiliki peranan yang sangat penting dimana dalam proses pembuatan *Thumbnail* tidak hanya gambar nya saja yang dibuat sebaik dan sebagus mungkin, tulisan dan kata perkata dalam *Thumbnail* memiliki peranan yang sangat penting, Penulisan *Thumbnail* yang baik dan menarik ini yang nantinya akan menarik minat menonton berita. Biasanya dalam penulisan *Thumbnail* yang baik hanya terdiri kurang dari 10 kata saja, sebisa mungkin penulisan di *Thumbnail* dibuat sesingkat mungkin namun harus tetap menjelaskan isi dari berita yang nantinya akan dibuat.

Sedangkan *Pop Up* adalah isi dari suatu berita tersebut, dalam penulisan *Pop Up* kita hanya perlu merangkum apa saja isi dari artikel berita yang akan kita ubah menjadi bentuk berita video yang nantinya akan menjadi tayangan pada program *Flash News*. *Pop Up* sendiri terdiri dari 5 hingga 15 kata saja. Dan Penulisan *Pop Up* ini juga harus dibuat semenarik mungkin namun harus tetap sesuai dengan struktur penulisan yang baik. *Pop Up* juga menjadi salah satu bagian terpenting dalam pembuatan naskah berita.

Sedangkan *Flash News* merupakan suatu tayangan atau program terbaru yang hadir di *youtube* Mata Milenial Indonesia Tv yang merupakan sebuah tayangan terkait berita berita yang sedang ramai diperbincangkan. Berita pada umumnya adalah sebuah informasi atau fakta terbaru mengenai suatu kejadian atau peristiwa. Berita biasanya ditujukan kepada khalayak atau masyarakat melalui berbagai media, bisa media cetak, media sosial, radio, televisi, dll. <sup>3</sup> Dalam hal ini program

---

<sup>3</sup> Fahjar junaedi, *Jurnalisme penyiaran dan reportase televisi*, (Jakarta, Prenada media group, 2013) 6-7

*Flash News* tentunya berkaitan dengan bagaimana penulisan berita yang seharusnya, seperti sesuai dengan fakta, tidak mengandung unsur SARA, menarik dan tidak membosankan.

*Flash News* biasanya menampilkan berita-berita tentang isu-isu Politik, Ekonomi dan sosial yang sedang hangat diperbincangkan. *Flash News* dikemas dalam bentuk video yang berisi *Thumbnail*, *Pop Up* dan *Footage* yang mendukung isi dari *Pop Up* tersebut. *Flash news* biasanya merupakan suatu tayangan yang berkolaborasi dengan artikel berita yang diubah formatnya menjadi bentuk video.

*Script writer Flash News* adalah orang yang tugasnya menulis naskah berita yang akan diunggah ke laman *Youtube* Mata Milenial Indonesia TV, Dalam hal ini *Script Writer* bertugas untuk mengubah berita yang sudah diupload oleh pihak *Mi News* menjadi *Flash News*, seperti membuat judul, membuat *Thumbnail*, dan membuat *Pop Up* (Inti dari berita).

## **1.2 Rumusan Masalah**

Untuk menggambarkan dengan jelas rumusan masalah yang berkaitan dengan pernyataan yang harus diselesaikan atau yang dicari solusinya dalam penelitian ini, masalah tersebut dinyatakan secara terbuka dalam perumusan. Sesuai dengan latar belakang penelitian di atas, maka rumusan masalahnya adalah Seberapa besar pengaruh penulisan *Thumbnail* dan *Pop Up* terhadap minat menonton berita di program *Flash News* di *Youtube* Mata Milenial Indonesia TV?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh penulisan *Thumbnail* dan *Pop*

Up terhadap keinginan penonton untuk menonton berita pada program *Flash News* di *Youtube* Mata Milenial Indonesia TV menjadi pertanyaan yang ingin dijawab oleh penelitian ini, maka dari itu penelitian ini bertujuan untuk mencari pengaruh tersebut.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

### **1.4.1 Manfaat Praktis**

Diharapkan penelitian ini bisa dijadikan sebagai referensi atau bagi peneliti serta dapat mengembangkan penelitian yang memiliki judul selaras dengan peneliti saat ini mengenai Pengaruh penulisan *thumbnail* dan *pop up* terhadap minat menonton berita pada program *Flash News*.

### **1.4.2 Manfaat Akademik**

Diharapkan bahwa penelitian menambah pengetahuan dan menawarkan perspektif baru kepada peneliti. Dan penelitian ini diharapkan memberikan manfaat atau memberikan wawasan baru kepada para pembaca terutama yang terkait dengan ilmu komunikasi dan media baru.

## **1.5 Sistematika Penulisan**

Agar pembahasan yang berlangsung dalam penelitian ini lebih terlihat dan nyata secara keseluruhan, maka dibuatlah suatu sistem tertulis atau pedoman penulisan penelitian ini. Sistematika penulisan ini adalah sebagai berikut:

### **BAB I            PENDAHULUAN**

Bab ini terdiri dari Latar Belakang, Rumusan Masalah, Tujuan Penelitian, Manfaat Penelitian, dan Sistematika

Penelitian.

## **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Bab ini terdiri dari Penelitian Terdahulu, Landasan Teori, Landasan Konsep, Kerangka Pemikiran, dan Hipotesis.

## **BAB III METODOLOGI PENELITIAN**

Bab ini terdiri dari Pendekatan Penelitian, Jenis Penelitian, Metode Penelitian, Teknik Pengumpulan Data, Populasi dan Sampel, Definisi Operasional, Uji Validitas dan Reliabilitas, Teknik Pengolahan dan Analisa Data, Waktu dan Tempat Penelitian.

## **BAB IV ANALISIS DAN PEMBAHASAN**

Bab ini terdiri dari Gambaran Objek Penelitian, Analisis Hasil Penelitian, dan Pembahasan

## **BAB IV PENUTUP**

Bab ini terdiri dari Kesimpulan dan Saran.